



令和6年産 新米種子島コシヒカリ出発式

7月11日、南種子ライスセンターにて新米種子島コシヒカリの出発式を開催しました。今年の早期水稲は、田植え後の天候不良により生育が心配されましたが、登熟期の天候に恵まれ、例年より1週間ほど早い出荷を迎えることができました。式の中で鎌田常務は、「今年も美味しい新米を消費者の皆さまにお届けできることとなりました。種子島の生産者が手塩にかけて育てたこの新米コシヒカリを、ぜひ店頭で手に取っていただき、ご賞味いただきたいと思います。」と挨拶を行いました。

近年の異常気象による猛暑の影響により、令和5年産米は全国的に品質低下、減収となっていました。外食需要も、コロナ禍以前の状態に回復することにより消費が回復し、在庫が減ってきたことによって令和6年産米の価格は近年稀にみる高い水準となりました。

今後も、生産者・関係機関・JAグループでしっかり連携を図り、「安心・安全」を心掛けたおいしい早期米の供給に努めてまいります。



8月の運勢
モナ・カサンドラ



牡羊座
3/21
～ 4/19

【全体運】運勢に勢いがあります。レジャーも楽しめるのでリッチな計画を立てて出かけましょう。華やかな装いにツキ
【健康運】肩凝りを解消するストレッチを。温めるのも◎
【幸運を呼ぶ食べ物】カボス

JA たねやク
2024・8

2